

Medienmitteilung Die Mitte Rüti
8630 Rüti, 6. Juni 2021

CVP Rüti vollzog Namenswechsel und heisst neu Die Mitte Rüti und unterstützt einstimmig den Bau eines Pumptracks

An ihrer Generalversammlung vom 3. Juni 2021 vollzog die CVP Rüti den Namenswechsel zu Die Mitte Rüti und fasste die Parolen für die Gemeindeversammlung vom 14. Juni 2021. Die Mitte Rüti beschloss einstimmig die JA-Parole zum «Pumptrack» wie auch zu den Jahresrechnungen der Politischen Gemeinde und der Schulgemeinde.

Nach fast 110 Jahren verschwindet der Name Christlichdemokratische Volkspartei Rüti und macht dem neuen Namen Die Mitte Rüti Platz. *Präsident Simon Preisig* betonte in seiner Ansprache vor den über 30 Mitgliedern, dass nur der Name wechsele, nicht aber die Werte und der Inhalt. Gleichzeitig verband er mit dem Namenswechsel die Hoffnung, dass die Partei mit dem Schritt vorwärts Schwung und Elan mitnehme, insbesondere auch in Bezug auf die anstehenden Kommunalwahlen im Frühjahr 2022.

Gastredner Adrian Moser, Präsident von Die Mitte Horgen und ehemaliger Präsident der Jungen CVP Kanton Zürich, warb ebenfalls für den Namenswechsel, könne man doch mit dem neuen Namen dezidiert inhaltlich politisieren, anstatt – wie es oft geschehen ist – sich für das «C» im Namen der CVP zu erklären und rechtfertigen.

Die anwesenden Mitglieder genehmigten einstimmig die neuen Statuten und den Namenswechsel in einer dem Anlass entsprechend würdigen und aufgeräumten Stimmung.

3 JA-Parolen für die Gemeindeversammlung vom 14. Juni 2021

Gemeinderat Peter Weidinger erläuterte die Jahresrechnung der Politischen Gemeinde und der Schulgemeinde Rüti, welche an der Gemeindeversammlung vom 14. Juni 2021 zur Abstimmung gelangen. «Konsolidiert resultiert ein leichtes Plus. Unter Einbezug der Erfolgsrechnung der Eigenwirtschaftsbetriebe gar ein Überschuss von 3.9 Mio. Franken.»

Anschliessend stellte *Gemeinderätin Christa Thoma* den Anwesenden das Geschäft «Pumptrack» vor, welches aus einem Teil der ZKB-Jubiläumsdividende finanziert werden soll und den Rütnerinnen und Rütner einen wichtigen neuen Begegnungsort und «Spielplatz für alles was Räder hat» bieten werde. Sie betont, dass das Projekt perfekt zur Partei und ihrem Visionspapier «Rüti 2025+» passe, sei dort doch speziell hervorgehoben, dass die Partei sich für attraktive Freizeitangebote und eine familienfreundliche Gemeinde einsetze.

Die Versammlung fasste für das Geschäft «Pumptrack» wie auch für die beiden Jahresrechnungen jeweils einstimmig die JA-Parole.

Für Rückfragen: Simon Preisig, Präsident, 078 740 27 59

Foto: Seite 2

